

Celaya

La obra pública sigue retrasada

Por: Redacción, Miércoles, 14 de Julio de 2010

A ocho meses de iniciado el año, la obra pública en el municipio presenta poco avance pues sólo el 15 por ciento del Plan General de Obra Pública ha sido iniciado, esto debido a que se "han tenido dificultades con la entrega de recursos", así lo señaló el director de la dependencia Héctor Ramírez Pimentel.

Esto como parte de la comparecencia que se solicitó al funcionario ante la comisión de Obra Pública en el Ayuntamiento y en la que además se acordó realizar una visita a Guanajuato capital para gestionar recursos al gobierno del estado, pues al municipio aún le faltan 150 millones de pesos para completar el PGO 2010.

Ante esto, el funcionario municipal señaló que se ha tenido un desfase en el desarrollo del PGO, desde su aprobación pues recordó que éste por falta de acuerdos al interior del cabildo fue aprobado hasta mediados de marzo.